

Eine Faltkarte für den Kelten-Römer-Pfad

Wander- und Kulturgenuß verbinden

Die Faltkarte „Kelten-Römer-Pfad am Lahnwanderweg im Gießener Land“ zeigt den Wanderwegverlauf des in 2012 eröffneten Kelten-Römer-Pfads. Sie stellt überregional bedeutende archäologische Stätten aus keltischer und römischer Besiedlungszeit vor. Die Idee, diesen Kultur und Natur verbindenden Wanderweg mehr zu bewerben führte zur Auflage der Wanderkarte. Layout und Druck der Karten wurden mit LEADER-Geldern bezuschusst.

Der Wanderweg verläuft durch die Kommunen Biebertal, Wettenberg und Lahnau. 2014 und 2017 wurde er vom Deutschen Wanderverband als „Qualitätsweg Wanderbares Deutschland“ ausgezeichnet. Die Strecke von rund 22 Kilometern ist wanderfreundlich markiert, naturbelassen und abwechslungsreich. Eindrucksvolle Aussichten und seltene Einblicke in das keltische Leben laden Wanderer zu interessanten Pausen mitten im Grünen ein.



Die Faltkarte verdeutlicht: Wanderrouten und Kulturstätten bilden eine spannende Wandergeschichte. Der Kelten-Römer-Pfad zeigt, dass man im Gießener Land in einer abwechslungsreichen Mittelgebirgslandschaft mit viel Wald und Wiesen ganz nebenbei Geschichte entdecken kann.



Alle Informationen
zu den Projekten auf:
www.giessenerland.de

Informationen zum Projekt:

Projekträger:	Landkreis Gießen
Förderkulisse:	Gießener Land
Zeitraum:	2016
Gesamtsumme:	3.196 Euro
LEADER-Mittel:	1.746 Euro

Weitere Informationen:

Ansprechpartner: Landkreis Gießen,
Tourismusbeauftragte Heike Bader, Heike.Bader@lkgi.de